



(通算7号)

## 生徒指導だより(R4第7号)

令和4年11月14日

晩秋の候、保護者の皆様におかれましては、ご健勝のことと拝察申し上げます。

日ごとに日が暮れるのも早まり、寒さが厳しくなってきました。県内の新型コロナウイルスの感染者数も一時期収まりましたが、また増加傾向にあります。学校も学級閉鎖を余儀なくされるクラスも出ています。そんな中でも生徒達は感染対策を行いながら、学習や学校行事をこなしています。

学校では引き続き感染対策を行いながら、生徒たちの安心安全を守りつつ、学校生活を送れるよう最大限の努力をしていきたいと思っております。ご家庭に於いても引き続き、感染対策などご指導をよろしくお願い申し上げます。

### 前工祭が開催されました!!

11月5日(土)に3年に一度の文化祭「前工祭」が行われました。今回は感染予防対策に配慮し、生徒1人2枚の入場券を渡し、人数制限と時間制限を行いながら実施しました。1,124名の方々が来場されました。工業高校らしい、体験・展示・発表・販売を中心とした内容でした。各科ともそれぞれの特徴を生かし、来場者に興味や関心を持っていただきました。3年生にとっては課題研究の発表も兼ねたものでした。クラス企画も射的・縁日・模擬店など工夫をこらし、来場者におもてなしの心をもって接することができました。部活動の企画では発表・展示・体験など日頃の練習の成果を多くの方に披露することができました。生徒にとっても有意義な良い1日になりました。新型コロナウイルス感染拡大防止の為に生徒の活動が制限中、保護者・友人・地域の方々に学校行事を久しぶりに披露できる場となりました。これを機に生徒の活動がより良いものに発展するようになってもらいたいものです。



課題研究発表



部活動発表



クラス企画

### 2学期後半の取組について

今年もあと1月とわずかになりました。終業式まで1ヶ月弱しかありません。3年生も進路が決まり、残りわずかな高校生活を悔いの残らないように過ごしてもらいたいと思います。2年生はこのあと修学旅行があります。高校生活一番の思い出になる行事です。全員が安心・安全に取り組めるように事前準備をしっかりしてください。1年生は学校生活にも慣れ、高校生らしい雰囲気になってきました。色んな事を学び、良き仲間を作って下さい。

2学期は交通事故も多く、最近では外部の方々からの交通苦情もあります。交通ルールを守り、大切な命を守る為に登下校時の自分の交通マナーをもう一度確認して下さい。

月末から期末試験が始まります。1年の中で一番長い学期での学習の集大成です。もう一度自分の生活習慣を見直し、日頃の学習の成果が十分に発揮できるよう努力しましょう。

